

Revo RECICLA

“El boletín informativo con noticias de sostenibilidad”



Les presentamos la edición N°11 del boletín informativo, con el contenido correspondiente a los meses de julio y agosto de 2025. Asimismo, podrán encontrar las soluciones que Revo Perú desarrolla para la protección del ambiente a través del reciclaje.

www.revo360.com/pe

CEO DE RLG VISITÓ EL PERÚ



Por primera vez en Sudamérica, en Colombia y Perú, tuvimos el privilegio de recibir a Patrick Wiedemann, quien lidera Reverse Logistics Group (RLG) **como CEO desde hace más de 14 años**, acompañado por Brad Wright, EVP de Américas, y Daniel Ott, nuestro Gerente para América Latina. El objetivo principal de esta visita fue **conocer de cerca la normativa vigente** para la gestión de Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE) y Neumáticos Fuera de Uso (NFU), además de supervisar directamente las operaciones en ambos países. Durante su estadía, visitamos las plantas de **nuestros aliados estratégicos**, como SAR Ambiental, especializada en valorización, y D&D Soluciones Ambientales, enfocada en procesos de pirólisis, para asegurar que todas las actividades se estén desarrollando correctamente y en cumplimiento con los estándares de calidad internacionales. Este encuentro también **permitió intercambiar experiencias** entre países de la región, conocer avances en otras partes del mundo, **dialogar sobre innovaciones aplicables** a nuestra cadena logística y trabajar en estrategias que impulsen la **sostenibilidad y la economía circular**.

¡FIRMAMOS CONVENIO!

Estamos muy contentos de anunciar nuestro nuevo convenio para la gestión y reciclaje de Residuos de Aparatos Eléctricos y Electrónicos (RAEE). Esta iniciativa **beneficiará a muchos niños y niñas** con tratamientos continuos en la Asociación de Ayuda al Niño Quemado - ANIQUEM. Esta alianza estratégica es posible gracias a la colaboración con **nuestro socio estratégico** SAR Ambiental. Por cada tonelada de equipos reciclados, podremos ayudar en los **tratamientos de esta población vulnerable**. ¡Invitamos a empresas y organizaciones a unirse a esta noble causa y apoyar a las familias que tanto lo necesitan!



ESTADÍSTICAS DEL CONVENIO CON ANIQUEM



RAEE reciclado



Empresas capacitadas



Recolecciones

20 t

NOTICIAS SOSTENIBLES



¡Visita a la planta de reciclaje!

El pasado viernes 18 de julio, tuvimos el privilegio de **realizar la primera visita a planta de valorización** por parte de los equipos técnicos de algunas empresas que pertenecen al sistema colectivo de ReVo Perú. Sin duda, el evento fue una experiencia enriquecedora en donde los participantes pudieron conocer a **detalle sobre los procesos de reciclaje de los materiales**. Esta actividad permitió reflexionar acerca de la gestión de residuos y también **sobre su impacto en el ambiente**.

Revisa el video en [https://www.instagram.com/p/DMxre6lMZx_/](https://www.instagram.com/p/DMxre6lMZx/)

¡Entrega de reconocimientos!

La sostenibilidad **se construye en equipo**. En esa ocasión, desde ReVo queremos agradecer a Electrolux, Signify, Inchcape e Hiraoka por impulsar el reciclaje y el cuidado del ambiente. Como reconocimiento, hicimos entrega de un **trofeo hecho con 200 gramos** de plástico reciclado de RAEE a cada una de las empresas, lo que demuestra el esfuerzo por haber recolectado **más de 100 toneladas** de residuos en total, para reducir el impacto ambiental desde cada organización.



¡CONOCE MÁS DE BROTHER!



Soy Andrea de la Fuente y mi cargo es de **Jefe de Operaciones** en Brother International del Perú SAC y básicamente somos una empresa dedicada a la **comercialización de productos tecnológicos** y máquinas de coser, atendiendo las necesidades del mercado peruano. **Somos marca líder** que ofrece productos innovadores y de alta calidad para los mercados de impresión, etiquetado y costura. Los productos clave incluyen impresoras y multifuncionales láser, inyección de tinta, rotuladores electrónicos,

impresoras de etiquetas, escáneres, y una amplia gama de máquinas de coser domésticas, semi industriales y bordadoras para los negocios y/o clientes en el hogar. Nos preocupamos **por siempre estar “A tu lado”** aplicando nuestra filosofía de trabajo: “At your side”.

1. ¿Qué iniciativas de Sostenibilidad desarrolla tu empresa?

Hoy en día estamos comprometidos con la **recaudación de RAEE** a través de nuestros canales mayoristas y en puntos de venta específicos como Compuplaza y Cyberplaza. Así mismo hemos desarrollado campañas de apoyo social a través de donaciones de equipos mapeados para reciclaje y que finalmente han tenido un segundo uso en colegios e **instituciones escolares de la red de Crea+**.

2. ¿Qué estrategias te gustaría implementar para el reciclaje de RAEE?

Actualmente estamos desarrollando proyectos de recolección con SMB Gobierno y con nuestra área de Customer Service. Esto nos ayudará a **aumentar la cantidad de clientes finales** y proveedores a los que llegaremos con la recaudación de RAEE a nivel nacional.

Esperamos cerrar estos proyectos en FY25 y sumar en mayor medida a la cuota que tenemos como empresa ante el Ministerio del Ambiente.

3. ¿Como crees que REVO puede ayudar implementar estos proyectos?

ReVo nos ayuda **enormemente con su capacidad logística de recolección**, básicamente lo que requerimos de su parte es que nos ayuden a brindar el mejor servicio a cada punto de recojo que impulsemos y que nuestro flujo de comunicación y operativo se realice de la mejor forma. Por otro lado, también estamos interesados en seguir realizando aportes a la comunidad **en pro de la sostenibilidad social**; consideramos que ReVo nos puede seguir brindando opciones para llegar a ello y hacer alianzas teniendo este objetivo.



GALERÍA





REVO PERÚ

Teléfono

960 203 528

Correo

peru@revo360.com

Página web

www.revo360.com/pe

Dirección

Calle Monte Rosa 270
Oficina 603 Surco, Lima.